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 皆さん、こんにちは。 

 ７月第２回目の例会です。本日のゲストは2023-24年度青少年交換派遣学生、西原珠

來さんです。留学体験をお話ししていただきます。2023年８月５日に広島空港を出発

されテキサス州のダラス付近のRI第5810地区のホストクラブにお世話になりました。 

 本当は１年間の予定でしたが色々な行き違いがあり、少し早く４月20日に帰国され

ました。西原さんには納得のいかない点も数多くあり三次ロータリークラブとしても申し訳ない気持ち

でいっぱいです。 

 留学期間中、さまざまな文化や価値観に触れられ、多くの貴重な学びを得られた思います。異国の地

での生活は時に困難を伴なわれた事と思います。 

 また、現地で出会った多くの方々との交流をされ、国際的な視野を広げ、異なる背景や意見を持つ

人々と対話することで、共感の重要性や多様性の尊重の大切さを学ばれたのではないでしょうか。本日

は西原さんよりそのようなお話を聞かせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 さて、今週の日曜日は東京都知事選挙、安芸高田市の元市長の石丸さんが挑まれ現職小池さんに敗れ

たものの蓮舫さんを越え得票率２位と大健闘、本命は広島県知事だと指摘されました。ネット戦略で県

知事選挙に挑まれるのでしょうか。 

 また、お隣の安芸高田市市長選挙、４名の候補者が出馬され、高宮町川根より２名出られました。私

は昔から藤本候補は存じ上げており、出馬後もお電話を何度かさせていただいておりました。残念がっ

ておられたのは、藤本さんの仲人が熊高候補で仲人さんと狭い川根の地域で戦わないといけない事が辛

いと言われておられました。結果は皆様もご存じの通りでございます。頑張っていただきたいと思いま

す。 

 本日も皆様、例会を楽しんでください。 

 ありがとうございました。  



連 続 出 席 表 彰 

出席報告：中村伸之  幹事 

【ゲスト】2023-24年度 青少年交換派遣学生 西原 珠來さん（千代田高等学校） 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

幹事報告：中村伸之  幹事 

例   会   次   第 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2782回（6月27日）の出席報告 第2784回（7月11日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 35 0 0 85.37％ 40 34（2) 6 85％ 

・先週、理事役員会にて承認されました新入会員候補の冨士原氏の推薦書を回覧いたします。異議申

し立てのある方は一週間以内に書面にて、幹事または事務局へ提出してください。 

≪来信文書≫ 

・国際ロータリー：月刊ロータリー7月号 

・RI日本事務局：財団室NEWS7月号 

2023-24年度皆出席 

佐藤 明寛会員    中川 筆之会員 

児玉 敏宏会員  

連続皆出席 

3年 児玉 敏宏会員    3年 古永 雅則会員 

12年 明山 晃映会員 



プログラム：ゲスト卓話 

S A A 報 告 ： 金 本 尚 也  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計16､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

児玉 敏宏 

藤原 博已 

 

入会月 

本人誕生月 

配偶者誕生月 

理事役員部会長 

西原さん、今日はよろしくお願いいたします。 

西原さん、今日はよろしくお願いいたします。 

今年の田植え4日前に終わりました。そして、2日前から穂が出始めました。日焼けでは誰にも 

負けません。 

水越ひろ子 

増田茂典（7.9）菅原暢之（7.12） 

石井浩彦 

佐藤明寛、石井浩彦、弦井謙宗、増田茂典、水越ひろ子、藤原博已 

2023-24年度青少年交換派遣学生 

 西原 珠來さん(千代田高等学校) 

「留学生活を振り返って」 


